

Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter Rathaus 80331 München

Stadträtin Ulrike Grimm

**ANFRAGE** 

25.06.2019

## Smarte Fußgängerzone mit Sprühkühlung

An heißen Sommertagen können Sprühkühlungen in Begegnungszonen den Aufenthalt dort entscheidend verbessern. Ein kurzer Augenblick im Sprühnebel erfrischt und belebt. Viele Städte in Europa haben dieses smarte Feature bereits. Die Beispiele sind durchaus unterschiedlich und gehen von "smarten Masten", die auf Knopfdruck Wasser vernebeln, bis hin zu U-förmigen Bügeln, die durch Lichtschranken beim Durchgehen sprühen.

Ich frage deshalb den Oberbürgermeister:

Ist es in München möglich, dass in den Fußgängerzonen und öffentlichen Bereichen Sprühkühlungen für den Sommer, insbesondere dort, wo Wasserleitungen in erreichbarer Nähe sind. installiert werden können?

Ulrike Grimm Stadträtin